

DE HARVARD Y EL FES

SEÑOR DIRECTOR:

La izquierda chilena debería tomar nota de los intentos del Presidente republicano de EE.UU. por restringir la autonomía universitaria mediante recortes de financiamiento a instituciones de educación superior. Valorable es la respuesta de Harvard, que se rehusó a transar y someter su proyecto a lineamientos del gobierno central.

Este episodio es una advertencia sobre los riesgos que implica una excesiva dependencia del financiamiento es-

tatal en materia educativa. El que pone la plata pone la música. En Chile aún estamos a tiempo de evitar que el Financiamiento para la Educación Superior (FES) se convierta en una herramienta que aumente la dependencia de las universidades al poder político de turno.

Arturo Hasbún Nazar

Coordinador de Políticas Públicas
Fundación Jaime Guzmán